

■ AZUQUECA DE HENARES

Se fuga de la guardería y se va al bar, con 2 años

El niño aprovechó que un cerrojo estaba roto y acabó en un bar situado a 800 metros del centro educativo

TEXTO: REDACCIÓN

Un niño de dos años, que estuvo perdido durante varios minutos, tras escaparse del interior de la escuela infantil 'La Campiña', en Azuqueca de Henares, fue localizado por un vecino que fue el que dio aviso a la Guardia Civil.

Según declara una vecina de Azuqueca, "fue un ciudadano que estaba en un bar el que localizó al niño y quien avisó a la Guardia Civil y unos agentes devolvieron el menor al centro". La Dirección

Provincial de Educación ha señalado que estos hechos fueron posibles "por un fallo" en uno de los dos cerrojos de seguridad de la puerta del centro infantil, uno de ellos a una altura de adulto que "fue el que falló y que no había sido detectado hasta ese momento".

Indignación total

"¿Qué ocurrió e para que un niño de 2 años, que apenas sabe andar se escape de una guardería?" se pregunta el viceportavoz del Grupo Popular en las Cortes Lorenzo Robisco que ha calificado este hecho

como "gravísimo" a pesar de que "gracias a Dios no pasó nada".

Robisco quiere que "Page y su consejera de Educación, que es de Guadalajara, den explicaciones a este suceso". "¿Cómo es posible que un niño de 2 años pueda saltar dos cerrojos de la instalación, uno porque estaba roto, según reconoce la propia Consejería, pueda salir luego solo a la calle, deambular por las calles de Azuqueca y tenga que ser la Guardia Civil y los vecinos los que lo encuentren? ¿Pero en manos de quién estamos?".



Un niño se escapó de esta guardería de Azuqueca de Henares. / FOTO: G. GOOGLE MAPS

■ TRÁFICO ILEGAL

Incautados 5.000 kilos de níscales

Denunciadas 55 personas en tres operaciones de la Guardia Civil



Cajas de níscales incautadas en nuestra provincia. / FOTO: MINISTERIO DEL INTERIOR

TEXTO: REDACCIÓN

Cuando llega la época de recoger níscales, los recolectores ilegales se reproducen como setas, y nunca mejor dicho. La Guardia Civil de Guadalajara ha incautado en el mes de noviembre cerca de 5.000 kilos de níscales y ha denunciado a 55 personas por que comerciaban sin autorización y vulnerando las leyes sanitarias.

Las primeras incautaciones fueron realizadas los pasados días 12 y 18 noviembre en sendos operativos de servicio en los que participaron

guardias civiles de Cogolludo, Humanes y Torija. Identificaron a conductores que circulaban a la altura del cruce de las carreteras CM-1001/CM-1006, en el término municipal de Cogolludo y que transportaban más de 4.000 kilos de níscales distribuidos en unas 600 cajas.

Cinco días más tarde, en el mismo lugar se produjo una nueva detención. Fueron denunciadas trece personas, de nacionalidad rumanana, búlgara y marroquí, e incautados setecientos kilogramos de níscales (Lactarius deliciosus).

Un año más, nuestro campo se convierte en negocio ilegal.

■ ASALTOS EN LA A-2

Robaban a camioneros en nuestras áreas de descanso

Los detenidos actuaron en Cabanillas

TEXTO: REDACCIÓN

La Guardia Civil ha detenido a 16 hombres con edades comprendidas entre los 19 y 42 años, por un delito de pertenencia a grupo criminal y por 27 delitos de robo con fuerza cometidos en camiones de mercancías cuando se encontraban estacionados en distintas áreas de descanso de la provincia de Guadalajara, entre otras.



Los asaltos fueron en Cabanillas del Campo.

■ VENTA ILEGAL

Vendían coches de segunda mano trucados en Marchamalo

TEXTO: REDACCIÓN



Reducían los kilómetros del vehículo.

La Guardia Civil de Guadalajara, en el marco de la operación "Ortemodo", ha detenido a tres personas que presuntamente se dedicaban a la venta de vehículos a los que previamente habían manipulado su kilometraje para aumentar su valor en el mercado. Estas personas ejercían esta supuesta actividad delictiva en la localidad de Marchamalo. Al menos diez vehículos habían sido trucados.

■ DESAPARICIÓN

Susto en Heras de Ayuso con su alcalde Jesús Sierra

TEXTO: REDACCIÓN

El alcalde de Heras de Ayuso, Jesús Sierra, de avanzada edad, ha aparecido en buen estado, aunque algo desorientado. El pasado 24 de noviembre permaneció todo el día desaparecido al caerse cuando iba a saltar una valla, para buscar ayuda después de que su vehículo quedara atascado en un camino.

Al parecer, Jesús Sierra había dejado a su esposa en Cogolludo y mientras se había ido a dar un vuelta con el coche, y "para hacer tiempo se fue a ver el pueblo deshabitado de Valdeancheta", pero el vehículo se le quedó "atascado", por lo que se fue a buscar ayuda, pero se cayó cerca de una ganadería que había cerca. Al no poder levantarse, el alcalde permaneció en ese punto hasta ser localizado, afortunadamente se encuentra bien.



Jesús Sierra se encuentra bien.